

**MESSAGE DE DIEU LE PÈRE  
À LUZ DE MARIA  
28 JUILLET 2025**

Enfants bien-aimés, approchez-vous avec promptitude de Mon Royaume (cf. Jn 18, 36).

**VIVEZ EN FAISANT LE BIEN, EN ÉTANT DES CRÉATURES D'AMOUR  
SUR LA TERRE, EN M'AIMANT ET EN AIMANT VOTRE PROCHAIN  
(cf. Mt 22, 36-40).**

La charité est fondamentale chez Mes enfants et apporter l'espérance à vos frères est nécessaire pour Mes enfants qui font confiance à ce Père qui les aime.

**CONVERTISSEZ-VOUS AU PLUS VITE !** Les loups déguisés en agneaux sont partis à la recherche de sectes diaboliques et se dispersent pour persécuter Mes fidèles.

**L'HUMANITÉ SE TROUVE DANS UNE GRANDE DÉSOLOGATION SPIRITUELLE !**  
En continuant à ignorer les Appels de la Mère de tous les hommes, vous vous êtes plongés dans une terrible immoralité qui maintient le mal au sein du genre humain. L'homme est devenu arrogant, pensant qu'il n'a plus besoin de Moi, et c'est la ruine de ceux qui accueillent le Diable.

Mes enfants, la mort d'un dirigeant mondial provoque un grand choc qui conduit immédiatement à la vengeance. Puis deux autres dirigeants meurent et l'humanité goûte à la douleur de la vengeance, provoquant un tremblement de terre et un grave tsunami avec des vagues plus hautes que les bâtiments, cela est provoqué, ce n'est pas un fait de la nature.

Enfants, les États-Unis s'engagent dans des guerres qui ne les concernent pas, leurs ennemis profitent de la faiblesse de leur défense et font incursion sur leur territoire pour les attaquer par surprise.

**Priez, Mes enfants, priez pour que les prières soient à la hauteur des événements.  
Priez avec votre cœur.**

**Priez, Mes enfants, priez pour la France, qui souffre sous l'effet inattendu de graves troubles qui feront brûler Paris.**

Priez, Mes enfants, priez, soyez conscients du moment d'angoisse que vit l'humanité alors que la guerre s'intensifie dans des pays qui aggravent la situation mondiale.

Mes enfants :

**GRANDISSEZ DANS LA FOI POUR VOUS RENFORCER ET AINSI PARVENIR À AVANCER VERS LA NOUVELLE VIE**, où vous ne ressentirez ni rancœur, ni vengeance, ni haine, ni orgueil, et où le bien aura triomphé du mal.

La pauvreté et la guerre se généralisent et vous verrez beaucoup de vos frères partir pour l'Amérique du Sud, c'est pourquoi l'Amérique du Sud doit être purifiée.

**EN TANT QUE PÈRE, JE VOUS APPELLE À AVANCER SUR LE CHEMIN DE LA CONVERSION ET À GARDER UNE FOI FORTE ET FERME :**

Vous êtes Mes enfants et Je vous demande de le reconnaître...

Vous devez prier pour obtenir l'aide du Saint-Esprit...

Gardez la lampe remplie de la meilleure huile (cf. Mt 25, 1-13)...

Soyez prudents et fermes...

Ne prononcez pas de paroles à la légère...

Je veux que vous viviez dans Ma Volonté, en respectant ce qui est Mien et votre prochain qui est Mon enfant...

Modérez votre caractère afin d'avoir déjà remporté une grande partie de la bataille, la colère ne vous mène nulle part, si ce n'est à la solitude...

Gardez présent à l'esprit que lorsque Je vous dirai « Fuyez », vous devrez le faire immédiatement.

Fuyez au plus profond de vous-mêmes, à l'intérieur où vous M'adorerez.

**NE CRAIGNEZ RIEN, JE SUIS LÀ, LE REGARD TOURNÉ VERS VOUS,  
POUR VOUS PROTÉGER.**

Je vous aime, « Vous êtes la prunelle de Mes yeux ». Je vous aime d'un Amour Éternel.

Votre Père éternel

**JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ  
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ  
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ**

## COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Frères et sœurs :

Dans cet Appel très important de Notre Père Céleste, donné par Sa Divine Miséricorde en ce moment d'agitation mondiale qui a été provoquée par l'homme et la nature, le Diable trouve propice de persécuter les enfants de Dieu. Mais en même temps, cela est d'une grande utilité spirituelle pour que nous n'oublions pas que nous avons un Père qui nous aime et pour que nous nous soucions de sauver notre âme.

Dieu le Père nous invite à fuir vers notre chambre intérieure où nous pouvons être seuls avec Lui. Dieu le Père nous rappelle que nous devons nous préparer à fuir là où Il nous le dira.

Frères et sœurs, restons en étroite relation avec la Très Sainte Trinité, avançons dans la foi pour nous préparer à la nouvelle vie (l'Ère de la paix) où le bien aura triomphé du mal et où nous pourrions vivre en paix sans les tentations du Diable.

Prenons cet Appel au sérieux, recherchons la conversion et soyons des créatures remplies de l'amour de Dieu.

Amen.